

Vade-Mecum des travailleurs médico-sociaux

Le vade-mecum des TMS constitue un élément de référence pour le métier de travailleur médico-social.

Il pose le cadre dans lequel cette fonction s'exerce. Il indique les moyens d'action à déployer pour faire face aux situations complexes que le TMS rencontre sur le terrain chaque jour.

Ces moyens sont multiples (collaboration à la séance de consultation, visite à domicile, permanence, activités collectives,..) et ont évolué ces dernières années pour s'adapter à la société actuelle et s'intégrer dans les changements apportés par la réforme des consultations pour enfants.

Pour plus de renseignements: dca@one.be